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En 2009 me encontraba trabajando como asistente en el Ministerio de Medio Ambiente, 
Conservación de la Naturaleza y Turismo de la República Democrática del Congo. Cierto día, 
un compañero de trabajo me obsequió el libro Gozando de la Vida frente a la Muerte. Se trataba 
de las memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee quien tuvo un encuentro con Dios cuando se 
encontraba en el umbral de la muerte y fue sanado de todas sus enfermedades, y se convirtió 
en un evangelista de clase mundial. Mientras leía el libro, fui grandemente conmovido y me 
registré en la Iglesia Manmin en Kinsasa.

Mi hija se estaba muriendo, pero fue levantada mediante la oración del Dr. Lee
En el año 2011, me encontraba aprendiendo acerca de la fe al escuchar los sermones del Dr. 

Lee. Luego una obra asombrosa me sucedió. Mi hija Manuela nació, pero su vida se encontraba 
en peligro debido a una enfermedad. Sin embargo, su vida fue restaurada cuando recibimos 
la oración del Dr. Lee que transciende el tiempo y el espacio. Desde entonces he enviado 
peticiones de oración al Dr. Lee en Corea cada vez que tenía algún problema, y recibía 
respuestas.

Yo nací en una familia pobre en el campo. Pude estudiar 
economía en la Universidad de Kinsasa. Luego comencé 
una carrera política, pero no tenía ninguna fuente de 
apoyo político. Solo confi é en Dios quien obró a través 
de las oraciones del Pastor Principal. Por la gracia de 
Dios, fui promovido continuamente. Cuando me 
registré en la Iglesia Manmin de Kinsasa, yo era 
un asistente corriente ante el Ministro de Medio 
Ambiente, Conservación de la Naturaleza 
y Turismo. Al igual que otros asistentes, 
obtenía poca atención de los demás. 
Pero al confi ar mi futuro en las manos 
del Señor en oración, Él me permitió 
ser nombrado alcalde de la ciudad de 
Eumbangdaka en Équateur.

Cuando fui alcalde, también tuve muchas 
difi cultades por razones políticas, como el cese de la 
ayuda financiera. No obstante, pude sobreponerme 
a todo esto mediante la fe a través de las oraciones 
del Dr. Lee. Finalmente fui elegido como 

Vicegobernador de Équateur. Cuando me encontraba teniendo un momento difícil debido a la 
difamación por los demás y los malentendidos, le envié una petición de oración al Dr. Lee. Él 
siempre oró por mi sin rechazar ninguna de mis peticiones. De esta manera pude llegar a ser el 
Gobernador de Équateur.

Fui promovido por la oración de poder, y como Gobernador pedí oración para la 
erradicación del Ébola 

En agosto de 2014, las personas en Équateur cayeron en caos. Ocurrió en las áreas de bosques. 
Las personas que cocinaron y comieron los monos que habían cazado, se infectaron con el virus 
del Ébola. Llegamos a saber que el virus es una enfermedad mortal muy contagiosa, lo cual nos 
sorprendió.

El Presidente de la República Democrática de Congo, Joseph Kabila, me ordenó que 
detuviera el Ébola para que no llegara a Kinsasa. Sin embargo, no había manera 
humanamente posible de hacerlo. Le dije al Pastor Jacob Lee de la Iglesia Manmin 
de Kinsasa que me había quedado atrapado con este problema. Sin embargo, él 

dijo: «No, usted no está atrapado porque es un cristiano». Agregó que si le pedía 
al Dr. Lee que orara por esto, entonces la propagación del virus del Ébola se 

detendría.
Entonces envié la solicitud de oración al Dr. Lee con fe. Recibí 

una llamada telefónica de parte del Pastor Jacob Lee y me 
dijo que el Dr. Lee había orado el 21 de septiembre. Yo había 

revisado el proceso de propagación del virus cada día, 
y también lo hice luego de su oración. Al examinar 

la situación no pude sino quedarme asombrado. 
Esto fue debido a que a partir de la oración 
del Dr. Lee, no había ningún nuevo caso de 
la enfermedad. El Presidente Joseph Kabila 
declaró públicamente en la Asamblea general 
de las Naciones Unidas que el virus del Ébola 
había sido eliminado en R. D. de Congo.

Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien erradicó el Ébola en la R. D. de Congo. 

Muchas gracias, Pastor Principal, por orar por este 
asunto. Dios salvó mi país mediante su oración de 
poder. ¡Aleluya!

«¡Doy gracias a Dios por 
erradicar el Ébola!»

◆ Diácono Sebastien Impeto Pengo, Vicegobernador de la provincia Tshuapa 
de R. D. de Congo, conoció al Dr. Jaerock Lee y compartió su testimonio y expresó 
su gratitud el 24 de diciembre de 2015. Él y su esposa tuvieron un tiempo fabuloso 
con el Dr. Lee.

Él asistió al Servicio de Celebración de Navidad. Además visitó la Iglesia Manmin 
de Muan y el Sitio del Agua Dulce de Muan donde el agua del mar fue transformada 
en agua potable mediante la oración del Dr. Jaerock Lee (Éxodo 15:25). También 
asistió a la Reunión de Oración de Daniel. El 27 de diciembre, él también asistió a 
los Servicios dominicales y luego regresó a su país de origen lleno de gracia.

El Diácono Sebastien dijo que tras su visita su amor por la Iglesia Central 
Manmin se profundizó y su vida cristiana fue renovada al conversar con el Pastor 
Principal.

Diácono Sebastien Impeto Pengo y su esposa, Iglesia Manmin de Kinsasa (R. D. de Congo)
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

El hermoso fruto del Espíritu Santo no 
simplemente nace en el corazón, sino que 
además debe ser revelado por medio de buenas 
obras. Si usted produce el fruto de la bondad 
por completo, entre los frutos que tiene en su 
corazón, podrá emanar la fragancia de Cristo. 
Por lo tanto, muchas almas llegarán a sentir a 
Jesucristo a través de usted y podrán dar gloria 
a Dios. Vamos a profundizar en este fruto de la 
‘bondad’.

1. El corazón que actúa mediante la 
verdad como norma 

La gente del mundo discierne y juzga si algo 
es bueno o malo de acuerdo a sus conciencias. 
A falta de tener remordimientos de conciencia, 
la gente del mundo piensa que son buenos 
y justos. Sin embargo, la consciencia de las 
personas es diferente en cada una de ellas. 
Esto se debe a que el proceso por el cual la 
consciencia del individuo es formada varía 
entre las personas.

No obstante, la consciencia que es la norma 
para distinguir entre lo bueno y lo malo, se basa 
en la fundación de la naturaleza de cada uno, y 
esta naturaleza depende del tipo de energía de la 
vida con el que uno nace y el tipo de ambiente 
en el cual una persona es criada.

Aquellos niños que recibieron una buena 
energía de vida tienen relativamente buena 
naturaleza. Además, las personas que son 
criadas en un buen ambiente con muchas cosas 
buenas en su entorno, ven y escuchan muchas 
cosas buenas y son propensas a formar buenas 
conciencias. Por otra parte, si uno nace con 
muchas naturalezas malvadas de sus padres y 
entra en contacto con muchas cosas malas, su 
naturaleza y conciencia están propensas a llegar 
a ser malas.

Por ejemplo: los niños que aprenden a ser 
honestos tendrán remordimiento de conciencia 
cuando digan una mentira, pero aquellos que 
son criados entre mentiras sentirán que es 
natural decir mentiras. Como se ha mencionado, 
la conciencia se hace diferente de acuerdo a los 
individuos, área y tiempo. Aquellos que piensan 
que siguen su conciencia, se limitan a ejecutar 
lo que ellos creen que es bueno. Sin embargo, 
no están siguiendo un bien absoluto.

Pero nosotros, que somos creyentes en Dios, 
tenemos el mismo nivel con el que se distingue 
entre el bien y el mal; tenemos la Palabra de 
Dios como nuestra norma. Bondad espiritual 
es tener esta verdad como nuestra conciencia y 
seguirla.

2. El corazón que no puede alcanzarla 
porque no existe una práctica de la 
verdadera bondad

En un sentido espiritual, la bondad es el 
estado del corazón que busca lo bueno a través 
del Espíritu Santo, que es la bondad en la 
verdad. Puesto que el hombre bueno saca de su 
buen tesoro lo que es bueno, los que realmente 
buscan a Dios tendrán naturalmente intenciones 
en acciones que son buenas para que puedan ser 
vistos externamente. Dondequiera que vayan, 
y con quienquiera que se encuentren, muestran 
la generosidad y el amor con buenas palabras y 
hechos.

Al igual que una persona que se ha puesto 
perfume dará una agradable fragancia, aquellos 
que tengan bondad darán la fragancia de Cristo. 
Pero estas personas no pueden simplemente 
producir el fruto solo porque tienen el deseo 
de buscar la bondad. Si han escuchado y 
aprendido algo, tienen que cultivar la bondad 
en su corazón y en realidad ponerla en práctica. 

En Lucas 10 encontramos la parábola del 
Buen Samaritano. Un hombre cayó en manos 
de ladrones que le robaron e hirieron y lo 
dejaron medio muerto. Un sacerdote pasaba por 
allí y vio que se estaba muriendo, sin embargo 
el sacerdote siguió de largo. También lo vio un 
Levita, pero este también siguió su camino. Los 
Sacerdotes y Levitas son aquellos que conocen 
la Palabra de Dios y quienes sirven a Dios. Pero 
ellos no mostraron la obra que deberían haber 
mostrado cuando tendrían que haber seguido la 
voluntad de Dios. 

Luego pasó un samaritano y vio a este 
hombre que había sido golpeado y robado. 
Este samaritano cubrió sus heridas y lo llevó a 
una posada. Le pidió al posadero que cuidara 
de él, prometiendo que pagaría sus gastos 
cuando regresara. No obstante, debido a que él 
tenía bondad, no podía simplemente ignorar a 

una persona que se estaba muriendo. A pesar 
que esto signifi caba que tendría que perder su 
tiempo y dinero, él no podía pasar por alto a 
esta persona moribunda. Si él también hubiera 
seguido de largo por sus razones personales, en 
el futuro este samaritano probablemente habría 
tenido la carga de ello en su corazón. Podría 
haber estado preocupado sobre lo que pasó 
con ese hombre que resultó herido. La bondad 
espiritual es incapaz de tener paciencia si no 
escogemos el camino de la bondad.

3. El corazón de bondad de Jesús
Mateo 12:19 dice: «No contenderá, ni 

voceará, ni nadie oirá en las calles su voz».
Normalmente, cuando vemos a personas que 

son consideradas por los demás como buenas, 
vemos a una persona que no tiene ningún 
inconveniente o problemas con nadie. Tal como 
leímos: ‘ni nadie oirá en las calles su voz’, se 
mantienen callados y no pelean con nadie. No 
hablan de los problemas o errores de las demás 
personas. No tratan de hacer alarde de ellos 
mismos o de ponerse en un lugar más alto entre 
otros. Aunque tengan que sufrir excesivamente, 
no se quejan. 

Luego el verso 20 dice: «La caña cascada no 
quebrará, y el pábilo que humea no apagará, 
hasta que saque a victoria el juicio».

Cuando cultivamos un árbol o una planta, 
si tienen hojas o ramas machucadas, nosotros 
generalmente las cortamos. Además, cuando un 
pábilo está ardiendo, la luz no es brillante, y de 
este salen vapores y humo. Por ello las personas 
simplemente lo apagan. Sin embargo, aquellos 
que tienen bondad espiritual no ‘quebrarán la 
caña cascada o apagarán el pábilo que humea’. 
Si aún existe la más mínima posibilidad de 
recuperación, no cortan la vida, sino que tratan 
de abrir un camino de vida para los demás. 

En este caso, ‘la caña cascada’ se refiere 
a aquellos que están llenos de pecados y 
maldad en este mundo. El pábilo que humea 
simboliza aquellos cuyos corazones están tan 
manchados de maldad que la luz de su alma 
está a punto de extinguirse. Es poco probable 
que estas personas que son como caña cascada 
y pábilo que humea puedan aceptar al Señor. 
A pesar de que ellos creen en Dios, sus obras 
no son diferentes de las de aquellos que son del 
mundo. Incluso hablan en contra del Espíritu 
Santo o se ponen en contra de Dios. 

En el tiempo de Jesús, habían muchas 
personas que no creían en Él, a pesar de haber 
visto obras asombrosas de poder, todavía 
estaban en contra de las obras del Espíritu 
Santo. Sin embargo, Jesús los miró con fe hasta 
el final y abrió oportunidades para que ellos 

reciban la salvación.
Los que tienen el fruto de la bondad 

espiritual aceptarán estas personas que dejan 
que su maldad se manifieste. No tratan de 
distinguir quién está en lo correcto o incorrecto, 
o es bueno o malo y luego quebrantarlos para 
deshacerse de ellos. Simplemente los tratan en 
bondad con un corazón veraz y eventualmente 
pueden tocar sus corazones.

Por supuesto, algunas personas continúan 
mostrando cada vez mayor maldad, y caerán 
por el camino de la muerte a pesar de que se 
les muestra bondad a ellos. Pero incluso en 
estos casos, no simplemente estableceremos 
un límite de nuestra perseverancia y nos 
olvidaremos si van por encima de ese límite. Es 
la bondad espiritual la que trata de permitir que 
busquen la vida espiritual sin renunciar hasta el 
final. Continuaremos intentando ofrecerles la 
oportunidad de recibir la salvación. 

Entonces, ¿de qué manera es diferente 
la bondad espiritual de otras características 
espirituales? Es posible que usted piense: 
«En la parábola del Buen Samaritano, sus 
actos pueden ser descritos como de caridad y 
misericordia?»

Por supuesto, la benevolencia del corazón y 
la misericordia, pertenecen a la bondad. Pero 
los aspectos distintivos de la bondad espiritual, 
son el deseo de seguir dicha bondad y la fuerza 
para ponerla en práctica. El enfoque no está en 
la misericordia en sí, ya que podemos ayudar 
a los demás por mera simpatía. El enfoque se 
encuentra en la bondad con la que el samaritano 
no pudo simplemente pasar de largo cuando 
estaba supuesto a tener misericordia.

Cuando realiza obras de manera voluntaria 
para la iglesia, y si tiene el fruto de la bondad, 
será fi el no solo en una cosa, sino en todos los 
demás aspectos. Si usted descuida alguna de 
sus responsabilidades, es posible que alguien 
sufra debido a ello, y que el reino de Dios no 
pueda ser cumplido como debería serlo. Por 
esta razón debe ser fiel en todos los aspectos. 
Creo que usted puede aplicar este principio a 
todos los demás caracteres del espíritu.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Si producen el fruto de la bondad espiritual, 
ustedes tendrán la actitud del Señor. No 
harán nada que pueda causar que incluso un 
pequeño tropiece, y también tendrán la bondad 
y la humildad en lo externo. Será alguien 
respetable teniendo la forma del Señor, y 
su comportamiento y lenguaje serán ambos 
perfectos. ¡Ruego en el nombre del Señor, que 
puedan alcanzar el fruto de la bondad espiritual 
rápidamente y que glorifi quen a Dios en gran 
manera!

Fruto de bondad

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fidelidad, mansedumbre, 

dominio propio; contra tales cosas no 
hay ley» (Gálatas 5:22-23 LBLA).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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El corazón bondadoso que 
Dios reconoce

Existen dos normas para discernir lo 
bueno de lo más íntimo del corazón a los 
ojos de Dios. Primero, Dios observa si 
lo más íntimo del corazón es recto o no. 
También Dios observa si lo más íntimo del 
corazón tiene bondad o no. 

Dios ama el corazón recto que no cambia 
de parecer. Uno puede decir que es recto si 
logra lo que una vez decidió sin cambiar de 
idea en lo absoluto. No obstante, si lo hace 
por su propio benefi cio, este tipo de rectitud 
no puede ser considerada como buena. 

Jacob tuvo que sufrir 20 años de pruebas 
a pesar que estaba en lo correcto debido a 
que buscó su propio benefi cio en su propio 
pensamiento, sabiduría y arrogancia. Incluso 
algunas personas mundanas alcanzan lo que 
se han propuesto sin siquiera dejar de lado 

sus propias vidas. Incluso entre los débiles, 
podemos encontrar a personas con rectitud 
que son dignas de confi anza. Por supuesto, 
este tipo de personas es más probable que 
alcancen un buen corazón interno si están 
dispuestos a ser quebrantados totalmente en 
la verdad y cambiar.

◆◆◆
Por consiguiente, el buen corazón interno 

consiste no solo en tener un corazón recto 
sino también bondadoso. Ser alguien recto 
sin poseer bondad no sirve de nada ante 
Dios. Debemos seguir la voluntad de Dios 
para alcanzar un buen corazón interno. 

En este caso, la bondad se refiere a la 
bondad interna heredada de nacimiento. Así 
como la rectitud más interna en gran medida 
se hereda, la bondad interna también se 

hereda en gran medida.
S i n  e m b a r g o ,  c i e r t a  p e r s o n a  e s 

contaminada con el mal y su bondad es 
velada aunque él ha heredado la bondad 
más interna en su corazón porque él ha oído, 
visto, y aprendió lo que está mal de sus 
propias circunstancias. Pero si esa persona 
se encuentra con el Señor y cambia en la 
verdad, su bondad íntima oculta podría salir 
a la luz. Entonces podría ser una persona 
que ama a Dios de manera más ardiente que 
otros y ser amado por Dios. 

El Apóstol Pablo es un buen ejemplo. Su 
pensamiento y su arrogancia y sus criterios 
personales fueron quebrantados en pedazos 
cuando se encontró con el Señor, y luego 
fue usado en gran medida ante Dios como si 
su bondad interna heredada fuera revelada.

Lo más íntimo del corazón puede ser 
comparado al material de un vaso o a la 
calidad de la tierra. La fuerza y el brillo de un 
vaso son diferentes dependiendo del material 
del cual está hecho el vaso. La calidad del 
producto también es diferente dependiendo en 
la calidad de la tierra. Aunque usted pula de 
manera diligente el vaso de plata, este vaso no 
puede imitar el brillo que proviene de un vaso 
de oro. Lo mismo se aplica a lo más íntimo del 
corazón.

No obstante, esto no necesariamente 
significa que una vez que se ha heredado lo 
más íntimo del corazón, ya no hay nada más 
que hacer. Incluso si alguien ha nacido con 
el oro para el vaso, si lo deja como está y no 
lo pule, no tendrá el valor de un vaso de oro. 
Pero incluso si uno nació como una vasija 
de barro, se utilizará como algo preciado si 
diligentemente lo pule y hace que su recipiente 
esté limpio.

En cuanto a Jacob, aunque tuvo la astucia 
de su naturaleza, Dios lo eligió porque Él vio 
su corazón interior heredado de Abraham e 
Isaac. Dios disciplinó a Jacob y permitió que 
atravesara el proceso para convertirse en un 

instrumento para los propósitos de Dios.
Dios no utiliza vasos solo porque poseen 

una buena calidad. Él escoge vasos limpios 
(2 Timoteo 2:21) y los conduce a la Nueva 
Jerusalén, la morada más gloriosa en los 
cielos.

Al ver la reacción de cada uno en la misma 
situación podemos ver lo más íntimo del 
corazón de ellos. Las personas con bondad 
en su corazón, oran a Dios todo el tiempo y 
cambian todas las cosas con bondad. A pesar 
que no puedan cambiar las cosas desde una 
perspectiva humana, intentan entenderla con 
la bondad de Dios y perdonar, creyendo en 
Dios y poniendo todo en Sus manos.

Por el contrario, alguien encuentra la manera 
de devolver el mal de los demás con el mal en 
lugar de entenderlo con la bondad y cambiarlo. 

◆◆◆

Si alguien no sigue la voluntad de Dios, 
aunque otros le enseñan Su voluntad, signifi ca 
que no tienen intención de obedecerle. Si 
queremos obedecer la voluntad de Dios desde 
lo más íntimo de nuestros corazones internos, 
podremos ser capaces de obedecer en todo 
tipo de situaciones.

Examinemos si en lo más íntimo de nuestro 
corazón obedecemos la voluntad de Dios 
cuando aprendemos acerca de Su voluntad o si 
no queremos obedecer a pesar de conocer Su 
voluntad. Compruebe si usted trata de entender 
a los demás y cambiar sus pensamientos en 
bondad aunque esto signifi ca que usted tenga 
que sufrir debido a la maldad de los demás, o 
que no paga mal con mal.

◆◆◆

Lo más íntimo del corazón es heredado, 
pero puede cambiar mediante el poder de 
Dios. Lo más importante es la cantidad que 
está dispuesto a tratar de cambiar por sí mismo 
en la verdad, y limpiarse de acuerdo con la 
Palabra de Dios.

Pa ra poder  conver t i r se  en un vaso 
apropiado para ser utilizado por Dios, 
debemos cambiar de acuerdo con la voluntad 
de Dios el Creador, sin seguir nuestra propia 
voluntad o corazón. Cuando nos convertimos 
en vasos apropiados de obediencia, que 
obedecen y creen desde lo profundo del 
corazón, Dios nos usará y nos bendecirá 
como Él lo hizo con los padres de la fe.

◆ Debemos tener rectitud y bondad sin cambiar de 
parecer

◆ Debemos obedecer la voluntad de Dios

«Porque Jehová no mira lo que mira el 
hombre; pues el hombre mira lo que está 
delante de sus ojos, pero Jehová mira el 
corazón» (1 Samuel 16:7).

«Lo más íntimo del corazón», puede ser 
descrito como «la solidificación de la mente»; 
la fundación de la fortaleza que controla todo 
el corazón. Mientras que ‘lo más íntimo del 
corazón’ puede ser heredado de sus padres, 
habrá diferencias dependiendo de la cantidad 
de personas que han aceptado ciertas cosas y 
las han grabado en su mente durante su vida.

Al despojarnos de todas las cosas que violan 
la verdad del corazón, pero al guardar cosas 
veraces en el mismo, podemos construir y 
solidificar, lo que resulta en un corazón interior 
perfecto formado por la verdad.
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Yo nací en una familia budista en un pequeño pueblo en 
la provincia de Gangwon. Cuando estaba en tercer grado, 
me gustaba escuchar el sonido de la campana de la iglesia 
que se encontraba cerca de la escuela. Me gustaba ir a la 
iglesia y sentarme ahí. Cuando comencé a ir a la escuela 
primaria y al colegio, se me permitió asistir a la iglesia.

Cuando estaba en 12o. grado, vomité sangre y me llevaron 
al hospital. Era tuberculosis. Comencé a tomar medicina 
pero seguía sintiendo dolor. A causa del severo dolor de 
estómago ya no era capaz de tomar el medicamento. Sufrí 
de pérdida de peso drástica y tenía difi cultades para respirar. 

Luego de graduarme del colegio, me mudé a Seúl y, 
mediante la guía de un conocido, empecé a asistir a la 
Iglesia Central Manmin en octubre de 1991. El sermón 
del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee fue tan especial e 
impresionante. Más que todo, ¡fui sanada de tuberculosis 
mediante la oración por los enfermos luego del sermón! Mis 
padres que eran budistas también comenzaron a asistir a la 
iglesia. ¡Aleluya! 

En 1999 me casé y en el año 2002 nos hicimos cargo 
del negocio de venta de sal del padre de mi esposo. No 
mucho tiempo después me enteré de que el Pastor Principal 
comenzó a pagar por los fideos que los miembros de la 
iglesia comen todos los domingos a pesar de que había 
dedicado mucho tiempo a sí mismo para ayudar a los pobres 
y extender el ministerio dentro y fuera de Corea.

Desde ese momento hemos ofrecido sal a la iglesia. 

Ya  h a n  p a s a d o 
diez años. Fue un 
servicio pequeño 
para la iglesia, pero 
Dios no solo nos 
dio gozo en nuestro 
corazón, sino que 
también nos ha dado 
muchas bendiciones 
en nuestro negocio. 
El número de clientes no ha disminuido. También 
hemos utilizado una bodega para la sal que tiene 
aproximadamente unos 330 metros cuadrados sin cargo 
durante varios años.

Cuando abrimos un negocio de diferente tipo, recibimos 
la oración del Pastor Principal. También recibimos 
bendiciones fi nancieras en ese negocio. Últimamente hemos 
abierto otra tienda, aunque había otras siete personas que 
habían querido abrir la tienda allí.

Sobre todo, estoy muy agradecida de que todos los 
miembros de mi familia tienen esperanza por el cielo 
y están trabajando para el reino de Dios. Mi esposo, el 
Diácono Woongsun Kim, trabaja como Director de líderes 
de células en las Zonas, mientras que yo trabajo como líder 
de subdistrito y mis hijas Dayoung y Hayoung, trabajan 
como líderes de células. 

Mis hijas y yo pertenecemos al Comité de Artes 

Escénicas: Yo formo parte del Coro Perfume, una de mis 
hijas está en el Coro Dulce Lluvia y la otra en el Coro Voz 
Clara. A menudo ofrecemos nuestra casa para los servicios 
de la célula de los varones que son miembros, ya que 
muchos de ellos en nuestra parroquia viven solos. Entonces 
yo preparo comida para ellos pensando en mi corazón que 
quieren comer comida casera. Cuando los veo comer juntos 
y conversar, me siento muy feliz. 

Mis hijas también permiten que utilicemos sus espacios 
para el servicio de la célula sin ninguna molestia. Mientras 
tanto ellas reciben bendiciones inesperadas. Mi suegro 
alquilaba la casa en el tercer piso en el edifi cio de nuestra 
casa pero decidió darle esa casa a nuestras hijas.

Damos toda las gracias y gloria a Dios que nos ha 
bendecido con una familia feliz, por conocer la iglesia 
preciosa y al verdadero pastor, y por vivir con seguridad en 
la salvación y esperanza por el Cielo. 

La garganta de mi esposa estaba 
inf lamada debido a una rinitis 
alérgica y asma. Ella también estaba 
sufriendo de dolor causado por los 
síntomas. Esto empeoró y ella ya no 
podía hablar ni comer. Incluso se le 
hacía difícil poder respirar. Ella fue 
de hospital en hospital, se aplicaba 
inyecciones y tomaba muchos tipos 
de medicina, pero no hubo ninguna 

mejoría.
Finalmente ella comenzó a confiar en Dios. Mientras 

oraba, ella pudo dejar de beber y fumar lo que no había 
logrado hacer antes. También recibió la oración del Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee, por los enfermos grabada en 
el sistema de respuestas automáticas. Mientras tanto sus 
síntomas comenzaron a mejorar. En enero de 2012, cuando 
recibió la oración del pañuelo sobre el cual el Pastor Principal 
había orado de parte de la pastora Grace Lee de la Iglesia 
Manmin de Nepal, ella fue completamente sanada (Hechos 
19:11-12). ¡Aleluya!

Al experimentar esta obra de sanación, ella me pidió 
que llevara una vida cristiana apropiada y me dijo que dar 
el diezmo es una forma de bendición. Pero yo era alguien 
codicioso e iba tras las cosas materiales. Yo no quise 
escucharla y simplemente seguí el placer mundano viviendo 
en disipación. Mi familia naturalmente estaba todo el tiempo 
en discordia.

En diciembre de 2013, de manera repentina recibí la 
gracia de Dios. Comencé a dar los diezmos y a llevar una 
vida de creyente diligente. Entonces las bendiciones de 
Dios comenzaron a derramarse sobre mi familia y lugar de 
trabajo. Sin razón alguna comencé a odiar beber alcohol, lo 
cual me gustaba mucho. Mi familia llegó a ser una familia 
pacífi ca que se ama y nos servimos el uno al otro. Yo tenía 
muchos contratos de construcción en mi negocio. Antes de 
dar nuestros diezmos, teníamos difi cultades fi nancieras, pero 
ahora no nos falta nada.

Cuando el pasado terremoto en abril de 2015 azotó a 
Nepal, nosotros no sufrimos ninguna pérdida ni daño. Me 
pusieron a cargo de supervisar la construcción del santuario, 
y tuve la bendición de mudarme a una casa cerca de la iglesia. 

En noviembre de 2015, la Iglesia Manmin de Nepal festejó 
su 10o. Servicio de Aniversario y la Rev. Heesun Lee, Pastora 
Guía Mundial de Manmin visitó nuestra iglesia. Cuando 
recibí su oración del pañuelo, fui sanado de pleuresía y 
epididimitis que había tenido durante los últimos diez años. 
Yo no podía decirle a nadie acerca de esto, así que me preparé 
asistiendo a la Reunión de oración de Daniel para ser sanado 
mediante la fe. 

Mi familia ahora está reposando en el amor y la paz del 
Señor. Estamos muy felices. Desde el año 2016, trabajo como 
vicepresidente de la Misión de Hombres. Me siento alegre 
y agradecido. ¡Le doy toda la gloria y el agradecimiento a 
Dios quien nos ha dado verdadera felicidad y abundantes 
bendiciones!

▲ Desde la izquierda, la hermana Hayoung, su esposo el Diácono Woongsun Kim, Diaconisa mayor 
Hongja Seo y la hermana Dayoung

Diaconisa mayor Hongja Seo (46 años), Zona 25 (Corea del Sur)

Hermano Binod Kumar Shrestha (37 años), Iglesia Manmin de Nepal

«Gozo y bendiciones 
abundantes en pequeñas 

obras de servicio»

«Fui sanado de todas mis 
enfermedades y mi 
familia tuvo paz»


